

AYUNTAMIENTO DE HARRIA

# malabharria

15 Festival Internacional de Circo

DEFRACIO - MANOLO CARAMBOLAS - CHIMICHURTI - MAXIMILIANO SÚA - JANA - KIM COMPAGNIE  
PIERRE RIVIERE - LA FEM FATAL - MIKAIL KARAHAN - ANDREA RÍOS - HUGO MIRÓ - NATIA GALKINA  
MARIANA MEZA - SENAYTASEFA - GUY WAERENBURGH - GUILLAUME - ELENA Y DIEGO



# 2022

2, 3, 4 Y 5 ENERO

[WWW.MALABHARRIA.COM](http://WWW.MALABHARRIA.COM)

## CIE. DEFRACTO

### “DYSTONIE”

Malabares y malabaristas que se mueven en una cadencia perfecta, en la que se entrecruzan brazos y piernas y se descubre el espacio a partir de unos hipnóticos saltos. Gracias a su singular concepto de movimiento y malabares, entre lo mecánico y lo orgánico, la compañía francesa DeFracto firma uno de los inicios de un espectáculo más brillantes del circo actual. Coreografías laberínticas, semidioses surrealistas y música absorbente forman parte de esta celebración de los seres vivos y minerales. Una relación próspera entre la danza y la manipulación de objetos, con cuerpos que dibujan un nuevo lenguaje, a medio camino de muchas cosas, para situarse en la vanguardia del arte malabar.

2 DE ENERO, 20:30 HORAS - POLIDEPORTIVO

XV MALABHARÍA

## COMPAÑÍA

*MalabFaria*

Compañía fundada en 2008 por Guillaume Martinet, David Maillard, Minh Tam Kaplan y Laure Caillat, Defracto crea un lenguaje corporal a través de los malabares, fórmula que les ha proporcionado enorme reconocimiento durante su trayectoria.

Guillaume Martinet ganó el premio especial del jurado del Festival mondial du Cirque de demain en 2009 con «Cinétique TOC». La compañía fue galardonada con Jeunes Talents Cirque Europe en 2010 con el dúo «Circuits fermés».

En 2014, el proyecto de vídeo «Digink» co realizado con Eloi Prieur ganó el premio Premier del Festival internacional de Jonglerie en Image. «Flaque» ganó el premio al mejor espectáculo en el festival internacional de artes de calle de Valladolid en 2015. En ese año, comienza la producción de «Dystonie», que se estrenó en 2017.

- Compañía: "Defracto"
- Espectáculo: "Dystonie"
- Procedencia: Francia
- Duración: 60 min

**15º FESTIVAL INTERNACIONAL DE CIRCO DE HARÍA**



## MANOLO CARAMBOLAS

### “DÚO FITNESS”

5, 4, 3, 2, 1...ya. Señoras y señores. con todos ustedes !Dúo Fitness!

Ya es hora de que desempolves ese chándal y esas zapatillas y le des la utilidad que le corresponde.

Llega a la ciudad Dúo Fitness, vuestros consejeros deportivos especializados en motivar a quien nunca creyó en el deporte.

Dúo Fitness es deporte, sudor, humor, constancia, amor, fitness; ha venido desde muy lejos para quedarse. Dúo Fitness es circo.

**3 DE ENERO, 17:30 HORAS - PLAZA DE HARÍA**

**XV MALABHARÍA**

## **COMPAÑÍA**

---

*MalabHaría*

Con una extensa formación en interpretación y dirección, mimo y clown, recibida en la Escuela Privada de Teatro y Danza, La Sala de Málaga, y otras formaciones como acrobacia aplicada al teatro o breakdance, Lolo Zamora, en 2006 crea Electrickmim, con el que ha recorrido la mayoría de programaciones culturales y festivales españoles, además de cosechar multitud de premios, entre otros, premio al mejor número de circo, concedido por la asociación de circo de Andalucía, 2 menciones en el festival internacional de circo de Albacete, ganador de la 5º Edición del concurso de talentos "Tu sí que vales" de Telecinco, etc...

Manolo Carambolas también ha coproducido con Rolabola «Cirkea» que fué premio del público en MalabHaría 2013.

Con Yesterday sigue cosechando grandes éxitos. Mientras monta su nueva creación e incorpora a Antonio Ramírez, o, lo que es lo mismo, Anthony Jones, otra figura destacada del circo malagueño y andaluz, impulsor de la compañía Kristall Zirkus y del proyecto La Carpa de las Estrellas, en Pizarra.

- **Compañía: "Manolo Carambolas"**
- **Espectáculo: "Dúo Fitness"**
- **Procedencia: Andalucía, España**
- **Duración: 60 min**

**15º FESTIVAL INTERNACIONAL DE CIRCO DE HARÍA**

# GALA INTERNACIONAL “PINITO DEL ORO”

«Trapecista y artista circense. Alcanzó la fama por trabajar sin red en sus espectáculos. Decían de ella que rompía la ley de la gravedad.»

María Cristina del Pino Segura, más conocida como Pinito del Oro, ha sido nuestra artista de circo más popular y una de las más aplaudidas en las pistas de circo de todo el mundo. El sentido del equilibrio, la armonía de su presentación y la belleza de su figura competían con la sensación de riesgo que imprimía a su número en lo alto de la cúpula del circo.

En honor de esta artista canaria le damos nombre a esta Gala Internacional.

3 DE ENERO, 20:30 HORAS - POLIDEPORTIVO

XV MALABHARÍA

ARGENTINA - ESPAÑA - MÉXICO - FRANCIA - UCRANIA

## COMPAÑÍAS

---

*MalabFaria*

**Maximiliano Stía «Presentador»** : artista desde hace 20 años. En 2013 y 2015 fué el Mago y Presentador del Giffords Circus en Inglaterra y en 2019 del Circo Raluy Legacy.

**Jana «Telas»** : se formó con diferentes profesores cubanos y amplió estudios con diferentes escuelas y profesionales, recibiendo intensivos en Aircraftcircus de Londres.

**Hugo Miró «Sombreros»** : se inició en el Circo de forma autodidacta, pero en su trayectoria, ha tomado diferentes cursos de diferentes disciplinas.

**Mar Meza «Aro aéreo»** : licenciada en Danza Contemporánea en el Instituto Superior de Artes Escénicas (ISAE), Guadalajara Jalisco, México 2017.

**Kirn Compagnie «Acrobacias»** : formados en la Escuela Superior de Artes del Circo (ESAC) en Bruselas. En el Festival Mundial de París obtuvieron la medalla de plata en 2019.

**Pierre Riviere «Straps»** : graduado en la Escuela Nacional de Circo de Londres en 2017.

**Sergey Koblikov «Clown y malabares»** : se gradúa en la Academia de Artes del Circo de Kiev. Su fuerza está en la formación acrobática y malabarista. Plata en París.

**La Fem Fatal «Trapecio doble»** : aprenden de diversas experiencias artísticas y otras formaciones en Brasil, Inglaterra y Australia, donde se nutren de profesionales de renombre

15º FESTIVAL INTERNACIONAL DE CIRCO DE HARÍA



## CHIMICHURRI CIRCO

### “CUALQUIER VERDURA”

Todo está en equilibrio. El Hombre, a veces no. Como Rafael Dante.

Su desequilibrio se asemeja al de cualquier otro. Pero su equilibrio no. De un lado de la balanza la técnica, la precisión, la concentración. Del otro lado el disparate, la carcajada, lo imprevisto.

A partes iguales, en equilibrio...

Como el humor con el respeto, como el Artista sobre sus objetos. Como nuestro ADN en su estructura, o como el de cualquier verdura...

4 DE ENERO, 17:30 HORAS - PLAZA DE HARÍA

XV MALABHARÍA

## **COMPAÑÍA**

---

*MalabFaria*

Compañía española/argentina. Nace en Madrid en el año 2.000, desde entonces, los chimichurris han puesto en la pista 10 espectáculos. Siempre especializados en formatos de calle, cargados de humor y técnicas de circo. Han recorrido medio mundo repartiendo risas, Argentina, Brasil, Puerto Rico, España, Italia, Dinamarca, Suecia, Marruecos, México, Lituania, Alemania, Suiza, Austria, Croacia, Grecia...

Rafael Dante es actor, payaso, artista de circo, profesor, productor de espectáculos y eventos culturales. Tiene más de 20 años de formación y experiencia profesional. Ha estudiado teatro en Argentina y circo en España. Ha trabajado como profesor de la Escuela de Circo de Madrid durante más de 10 años y su formación continúa a día de hoy...

- **Compañía: "Chimichurri Circo"**
- **Espectáculo: "Cualquier Verdura"**
- **Procedencia: Argentina**
- **Duración: 60 min**

**15º FESTIVAL INTERNACIONAL DE CIRCO DE HARÍA**



## **GALA INTERNACIONAL** **“FRANCIS BRUNN”**

Francis Brunn (1922 – 2004) fue un malabarista, acróbata y artista de circo alemán, considerado uno de los mejores malabaristas del siglo XX.

Fue el primer artista que introdujo la danza y el movimiento al malabarismo. Se especializó en el uso de pocos objetos con una técnica de gran precisión. Sus números se caracterizaron por incluir saltos mortales y equilibrio con su cuerpo mientras hacía malabares a gran velocidad.

Ahora, le da nombre a esta Gala programada con mimo para que os sorprendan todos y cada uno de los artistas, como hacía Francis Brunn en su día a día al salir a la pista.

**4 DE ENERO, 20:30 HORAS - POLIDEPORTIVO**

**XV MALABHARÍA**

ARGENTINA - FRANCIA - ESPAÑA - ALEMANIA - COLOMBIA - UCRANIA - BÉLGICA

*MalabFaria*

## COMPAÑÍAS

**Maximiliano Stía «Presentador»** : artista desde hace 20 años. En 2013 y 2015 fué el Mago y Presentador del Giffords Circus en Inglaterra y en 2019 del Circo Raluy Legacy.

**Guillaume Martinet «Malabares»** : se formó en el centro de artes circenses Lido en Toulouse. Creó Cinétique TOC , que ganó en el Festival Mundial de París en 2009.

**Jana «Aro aéreo»** : se formó con diferentes profesores cubanos y amplió estudios con diferentes escuelas y profesionales, recibiendo intensivos en Aircrafcircus de Londres.

**Mikail Karahan «Rueda cyr»** : graduado en la Escuela Superior de Artes del Circo (ESAC) de Bruselas, Bélgica. Ganó el trofeo Annie Fratellini en el Festival Mundial de París.

**Andrea Ríos «Suspensión capilar»** : graduada en artes circenses y variedades de la Escuela Nacional Circo Para Todos de Cali, Colombia en 2009. Especialista en disciplinas aéreas.

**Sergey Koblikov «Cigar boxes»** : se gradúa en la Academia de Artes del Circo de Kiev. Su fuerza está en la formación acrobática y malabarista. Plata en París.

**Guy Waerenburgh «Platos»** : ha estado deambulando por los escenarios belgas e internacionales desde 2004. De 2010 a 2012, actuó en el espectáculo Zaia del Cirque du Soleil.

**Diego y Elena «Straps + Quick change»** : doctora y Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y El Deporte. Se forman en cintas aéreas en Montreal, Londres y Barcelona.

15º FESTIVAL INTERNACIONAL DE CIRCO DE HARÍA

# CABARET “DE REYES”

En la tarde de Reyes no podíamos olvidarnos del nuestro Gran Cabaret, acercando a la plaza de Haría alguno de los números que han estado en nuestras galas de sala.

¿El objetivo?

Cargar de energía e ilusión nuestro pueblo justo antes de la llegada de sus Majestades los Reyes Magos de Oriente.

**5 DE ENERO, 17:00 HORAS - PLAZA DE HARÍA**

**XV MALABHARÍA**

ARGENTINA - FRANCIA - ESPAÑA - UCRANIA - BÉLGICA

## COMPAÑÍAS

---

*MalabHaria*

**Maximiliano Stía «Presentador»** : artista desde hace 20 años. En 2013 y 2015 fué el Mago y Presentador del Giffords Circus en Inglaterra y en 2019 del Circo Raluy Legacy.

**Jana «Pulls»** : Jana se formó en telas aéreas, trapecio y acrobacia de suelo. Jana amplió estudios con diferentes escuelas y profesionales, recibiendo intensivos y talleres en el Circo Gran Fele y Aircraftircus de Londres.

**Kirn Compagnie «Acrobacias»** : Kirn Compagnie está integrada por Lucas y Theo Enriquez, dos hermanos gemelos formados en la Escuela Preparatoria Balthazar de Mompelieir antes de dar el salto a la prestigiosa Escuela Superior de Artes del Circo (ESAC) en Bruselas. En su participación en el Festival Mundial du Cirque de Demain en París obtuvieron, con su pieza corta, la medalla de plata en 2019.

**Sergey Koblikov «Cigar boxes»** : se gradúa en la Academia de Artes del Circo de Kiev para luego afinar su carácter de mimo-payaso. Su fuerza está en la formación acrobática y malabarista. Ahora está trabajando en su propio espectáculo "La Maison 8". Plata en París.

**Guy Waerenburgh «Platos»** : amante de los objetos que giran, Guy Waerenburgh ha estado deambulando por los escenarios belgas e internacionales desde 2004, con sus propios actos o como intérprete de otras compañías de malabarismo contemporáneas. De 2010 a 2012, actuó más de 700 veces en el espectáculo Zaia del Cirque du Soleil en Macao. Der Lauf der Dinge es su primer espectáculo de "formato largo".

15º FESTIVAL INTERNACIONAL DE CIRCO DE HARÍA

# EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA "MALABHARÍA: 15 AÑOS DE CIRCO"

*Malabharía*

DEL 11 DIC 2021 AL 9 ENE 2022

SALA DE EXPOSICIONES CSC LA TEGALA



